

# *Fernando González condamne les États-Unis pour l'expansion du terrorisme*

---



La Havane, 24 sept. (RHC).- Fernando Gonzalez, l'un des cinq anti-terroristes cubains qui ont purgé de lourdes peines aux États-Unis au terme d'un procès truqué à Miami, a dénoncé à Toluca, au Mexique la responsabilité des États-Unis dans la prolifération du terrorisme dans le monde.

Aujourd'hui, président de l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, Fernando Gonzalez, invité de marque à la 23e rencontre nationale de solidarité avec Cuba au Mexique, a appelé toutes les forces éprises de paix et de justice dans le monde à combattre l'extrémisme.

Dans des déclarations à la presse, Fernando Gonzalez a souligné que les États-Unis ont raté une grande occasion suite aux attentats terroristes du 11 septembre contre les Tours jumelles de New York car la Maison Blanche a maté avec sa réaction de vengeance la sympathie éveillée dans le monde pour le peuple nord-américain.

---

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/172299-fernando-gonzalez-condamne-les-etats-unis-pour-l-expansion-du-terrorisme>



**Radio Habana Cuba**